

Résolution de la 3<sup>ème</sup> Conférence mondiale d'ICOR

## **Solidarité avec les ouvriers en Iran**

Depuis des mois, les ouvriers, les employés, les enseignants, le personnel hospitalier et ceux qui travaillent dans d'autres secteurs, y comprises les femmes, ne touchent pas de salaires en Iran. Et même quand on les paie, ils ne touchent qu'un quart du „salaire minimum“, ce qui est insuffisant pour vivre. Il y a des protestations contre cela dans différentes régions de l'Iran. Ces protestations sont impitoyablement réprimées par l'État de la République Islamique de l'Iran. Les gens sont incarcérés et torturés régulièrement. Les ouvriers qui protestent sont souvent accusés de constituer une „menace“ pour la sécurité du pays.

Particulièrement ceux qui militent dans ces luttes sont ciblés et emprisonnés pour de longues périodes. Des camarades comme Sharokh Zamani sont tués et d'autres comme Reza Shahabi, qui font grève de la faim depuis 50 jours ou même encore plus sont détenus dans la prison par le régime fasciste inhumain.

Nous protestons fermement contre ces actions barbares du régime au pouvoir visant les ouvriers et masses travailleuses de l'Iran !

**Unifiez-vous dans la solidarité avec les ouvriers en lutte de l'Iran !**

**Vive la lutte des ouvriers !**